



EL ACTO VANDÁLICO OCURRIÓ AYER, EN LA ESTACIÓN RECREO.

Sujetos vandalizan tren con grafitis y agreden a pasajeros que los enfrentaron

VIÑA. Una veintena de antisociales activó freno de emergencia en la estación Recreo.

Un violento incidente se produjo la tarde de ayer en la estación Recreo de EFE Valparaíso, luego que una veintena de sujetos decidiera activar el freno de emergencia de un tren que se dirigía a Limache con el propósito de vandalizarlo con grafitis, acción que generó la molestia de un grupo de pasajeros que decidió enfrentar a los antisociales, quienes en respuesta procedieron a atacar a los usuarios con las latas de pintura en spray que portaban.

De acuerdo a lo informado por la empresa ferroviaria, el hecho ocurrió a alrededor de las 18.20 horas y afectó a un convoy con recorrido Puerto-Limache, servicio que tuvo que suspenderse por unos 20 minutos debido a esta compleja situación.

Si bien no se informó de personas lesionadas, EFE Valparaíso precisó, a través de un comu-

nicado, que los pasajeros fueron atacados "con pintura spray en sus ropas y pertenencias".

"EFE Valparaíso activó rápidamente el protocolo de seguridad, contactando a Carabineros de Chile y Seguridad Ciudadana del municipio de Viña del Mar. Al llegar los equipos de seguridad y control del orden público al lugar, los sujetos se dieron a la fuga, sin lograr detenciones", indicaron desde la empresa.

INTERPONDRÁN QUERELLA

A raíz de este hecho, el tren que resultó dañado tuvo que ser sacado de servicio, "algo que afectará la flota de trenes y su frecuencia durante los próximos días", señalaron desde EFE Valparaíso.

Ante lo ocurrido, la firma ferroviaria confirmó que interpondrá una querrela criminal en contra de quienes resulten responsables de esta acción vandálica.

CS